

CON FOCO EN LA INVERSIÓN

Comisión de Economía de la Cámara sesionará en la Región de Coquimbo



Tanto autoridades como representantes gremiales dirán presente en la comisión.

CEBIDA

EQUIPO EL DÍA

Región de Coquimbo

Con el objetivo de profundizar en el contexto económico actual de la Región de Coquimbo, se realizará la sesión especial de la comisión de Economía de la Cámara de Diputados, la cual se llevará a cabo en la comuna de La Serena este jueves 8 de agosto.

La comisión, presidida por el diputado Víctor Pino, llegará a la Región de Coquimbo en un momento expectante de la economía regional, en el que existen 56 proyectos de inversión privada en tramitación sectorial, por un monto que supera los US\$ 10.000 millones y en un contexto en el que está en plena tramitación el proyecto de ley de Reforma al Sistema de Permisos Sectoriales, cuyo objetivo es dotar a Chile de una institucionalidad moderna y eficiente en materia de autorización para la inversión.

Para el representante de la Región de Coquimbo y presidente de la instancia, esta será una oportunidad única que permitirá "asegurar que las decisiones políticas y económicas no solo se tomen a nivel central, sino que también reflejen las realidades y necesidades específicas de cada región. La región enfrenta desafíos únicos que requieren una atención especial y soluciones adaptadas", destacó el diputado Víctor Pino.

En la sesión del jueves 8, se contará con la presencia y exposiciones del ministro de Economía, Fomento y Turismo, Nicolás Grau, parlamentarios de la región y líderes empresariales de gremios como la Sociedad Agrícola del Norte (SAN); la Asociación de Industriales de Coquimbo (ASOINCO);

La instancia será presidida por el diputado Víctor Pino y contará con la presencia del ministro de Economía, Nicolás Grau, además de actores del mundo público-privado, quienes dialogarán en torno a los avances y urgencias que tiene el territorio en materia económica.

el Consejo Regional Minero de Coquimbo (CORMINCO), la Cámara Chilena de la Construcción (CChC), el Colegio de Ingenieros de Chile y Frutas de Chile, gremio que reúne al sector productor y exportador frutícola.

Una amplia convocatoria que fue destacada por la secretaria ministerial de la cartera de Economía, Pía Castillo. "Estas instancias son necesarias para fomentar el diálogo público-privado en torno al avance de la tramitación de la reforma al Sistema de Permisos Sectoriales y establecer prioridades para la agenda legislativa en torno a inversión privada", lo cual, para la autoridad, "facilitará el impulso y la concreción de los principales proyectos que generarán empleo y crecimiento para nuestro territorio", señaló.

Es importante destacar que esta sesión especial de la comisión de Economía se llevará a cabo en la capital regional durante este jueves a partir de las 10:30 horas en el Salón Auditorio del Ministerio de Obras Públicas.